



園長だよ♡

NO. 5. 16. 5. 7 (Tue)

GWが明けてや〜と園のリズムや進級後の新しいクラスでのリズムに慣れてきたと思ったら、長いお休みでリセットされてしまい、園の玄関先では「お母さん」の声も続出！それも無理はないとな〜と思いつつ、全職員で「泣いていいよ〜」「分かる！分かる！寂しいね」とおんぶに抱っこスキンシップを中心に受けとめています。こうして一つひとつ園という社会のハードルを越えていくんですね。泣いても大丈夫です。お母様、お子様は頑張っています！どうぞ、心配なさらなくて



ある雨上りの日のエピソード ☂️ ← 以前インスタグラムにもアップさせて頂きました♡

午前中雨が降っていたんですが、午後になってあがり、そこへ給食後、園庭を見ていたA君。手をかざして、ひと言。「先生——！雨やだよ〜！出れる！出れる！」すると他の子も「本当だ〜水溜りもあるし♡」子ども達の“外で遊びたい”という遊びに対しての前向きな意欲。そして自分で確認して自分で判断出来る力。今日は天候に対して

水溜りは、子ども達の好物です！

それは、正に想いを素直に表出し、他者と交わり、学びに繋がっていくアクティブラーニングというこれからの学校教育に、直結しているな〜！素晴らしいな〜こんな日々の遊びを通しての経験から、自己肯定感がグングン育ち、体のみならず、心も力強く育っていくんだら〜な〜と、目をキラッキラ輝かせて会話する子ども達を、嬉しく見守りました。👉👈の子も遊ばせよう〜に思いです！

PS. 勿論その後はみんなが園庭に繰り出し、泥んこ遊びを満喫しました♡

受けるのは私、自ら能動的に学びたい意欲